

## **POLÍTICA DE MEDIO AMBIENTE**

Somos una empresa joven que apuesta por el desarrollo del país, **HOL PERÚ CONSULTORES EIRL** inicia sus actividades el enero de año 2013, brindando servicios de consultoría, asesoría e investigaciones geotécnicas y geológicas, ensayos de materiales empleados en la industria de la construcción en general.

- **MISIÓN.** - Brindar servicios de ingeniería y de control de calidad de obra, enmarcados en procesos y procedimientos, cumpliendo con normas nacionales e internacionales y un plan de mejora continua.
- **VISIÓN.** - Su visión es ser la Empresa de Servicios de Ingeniería y Ensayos de Laboratorio de Materiales referente a nivel nacional e internacional en el desarrollo de soluciones prácticas e integrales en proyectos de infraestructura vial, energética y edificaciones, contribuyendo así a la mejora de la calidad de vida de los usuarios.

Para ello, durante la gestión de Medio Ambiente, nos comprometemos en:

- Promover la protección del medio ambiente, implementando prácticas tendientes a minimizar los impactos y gestionar los aspectos ambientales, mediante la identificación, mitigación y control de sus causas.
- Asegurar el cumplimiento de los requisitos legales y reglamentarios propios de la organización, así como los establecidos por clientes y otras partes interesadas.
- Capacitar y desarrollar actividades de concientización, formación y sensibilización en materia ambiental para nuestro personal, subcontratistas y otros grupos de interés, siendo esta el pilar fundamental para el desarrollo sostenible.
- Optimizar la eficiencia de nuestros procesos mediante el análisis y a la evaluación de los resultados con el fin de obtener un mejor desempeño ambiental.
- Buscar soluciones innovadoras y compatibles con el medio ambiente, fomentando el uso eficiente de los recursos e integrando aspectos técnicos y económicos.
- Asumimos el compromiso de la mejora continua de la Gestión Ambiental entendiendo que, para el logro de un mejor desempeño, se requiere el involucramiento de toda la organización.

San Martín de Porres, 20 de Septiembre del 2021